



FALLECIDO EL JUEVES: Hondo Pesar por Muerte De Médico Armando Roa

● Decano de Medicina lamentó "la pérdida de una de las personalidades intelectuales del siglo"

AAE-8878

El destacado académico y médico psiquiatra de la Universidad de Chile y presidente del Instituto de Chile, Armando Roa Rebolledo, falleció anteayer a los 82 años de edad, provocando un hondo pesar en el ambiente universitario y médico del país.

El profesor Roa nació en Concepción el 2 de marzo de 1915 cursando sus estudios en el Liceo de Concepción y en la U. de Chile, plantel superior en que se tituló de médico cirujano en 1939.

En 1965-66 fue presidente de la Sociedad de Neurología, Psiquiatría y Neurocirugía. Fue fundador y director de la Sociedad de Filosofía de Chile.

Era profesor titular de la cátedra de Psiquiatría en la Universidad de Chile y en la Universidad Católica de Chile.

Los funerales del distinguido humanista y escritor se realizarán hoy en el Cementerio General, después de una misa que se oficiará a las 10 horas en la Basílica de La Merced.

Entre las distinciones recibidas está Premio "Medalla Héctor Juvenal Hernández Jaque 1989", reconocimiento que hace la Casa de Bello a sus egresados por desempeño destacado.

Resaltó por su labor en la Academia de Medicina así como su trabajo en el campo de la psiquiatría, formando a varias generaciones de médicos y psiquiatras.

El decano de la Facultad de Medicina de la U. de Chile, Eduardo Rosselot, expresó su pesar por la desaparición del doctor Roa por ser "una verdadera personalidad intelectual del siglo".

Sostuvo que su valor humanista trasciende a la U. de Chile y al país, puesto que se trata de un intelectual de nivel internacional.



Doctor Armando Roa.

la filosofía y cubriendo todo el mundo. Se trata de un humanista completo", dijo.

Resaltó que el profesor Roa fue un defensor justamente del humanismo dentro de las carreras científicas como la propia Medicina.

Señaló que mientras se mantuvo activo estuvo a cargo del área humanista y de la bioética en la Facultad.

El decano Rosselot acotó que la influencia de Roa a partir de 1940 fue notoria, de manera que los médicos formados desde entonces han sido marcados por sus enseñanzas y legado.

El presidente de la Asociación de Académicos de la U. de Chile, Iván Saavedra, también se mostró afectado por la muerte del profesor Roa por considerar que "se trata de un académico cabal en todo sentido de la palabra".

Indicó que en el último tiempo destacó por ser un especialista en temas emergentes dentro de la bioética como la eutanasia, la muerte cerebral y la clonación, para lo cual se desempeñó como

Hondo pesar por muerte de médico Armando Roa [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hondo pesar por muerte de médico Armando Roa [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)